



Había advertencia de no usar el puente colgante que cayó

El 8 de marzo pasado, las secretarías de Desarrollo Sustentable y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Cuernavaca recibieron la advertencia de la coordinación de Protección Civil de la propia comuna para no reabrir el Paseo Ribereño con la observación, entre otras, de que el puente colgante debía renovar los tensores y colocar antiderrapante en la plataforma de madera. El oficio fechado desde el tres de marzo advertía que el parque no debía ser reabierto hasta que se subsanaran los problemas que se detectaron en la inspección.

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/habia-advertencia-de-no-usar-el-puente-colgante-que-cayo-8408672.html>